



# Die Beats der Weltenreisen

Eine Bühnenperformance  
zum Thema „Flucht“



25. März 2014  
19:00 Uhr  
Timmerloh 27-29  
Aula  
**Eintritt frei!**

Das Theaterprojekt "Die Beats der Weltenreisen" vereinigt die Bereiche Theater, Kunst, Musik und Arbeitslehre. Aufgeführt wird eine Bühnenperformance zum Thema „Flucht“ vom Theaterkurs aus Jahrgang 13. Die Beats erzeugen Schülerinnen und Schüler auf Cajones, die in den Arbeitslehrekursen der Jahrgänge 9 und 10 gebaut wurden. Das Oberstufenprofil "Kunst und Kultur" aus Jahrgang 12 gestaltete das Bühnenbild, das Theaterplakat und eine Ausstellung zum Thema Bühnenbild.